
■平成３１年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 酒井年夫 議員 1 町道の除雪等に
おける除雪車輌
の安全運行につ
いて

　町道除雪の際の除雪車の安全運行について、委託契約にあたり１人乗務となっているのか、助手
を含めた複数乗務となっているのか、お伺いいたします。

町　長

2 南富良野自衛隊
協力会のあり方
について

　本町に近年、自衛隊協力会南富良野支部が町長を支部長として設立されたと聞かされたが、会員
数や会員募集のあり方、設立目的等について、お伺いいたします。

町　長

3 平成２８年８月
の水害被害によ
る農地の復元に
ついて

　平成２８年８月の水害被害により、幾寅地区において農地の表土が相当面積流失する被害を受け
ましたが、その後の復旧工事として復土や土づくりのための堆肥の導入が行われたところですが、
復旧の詳細について、お伺いいたします。

町　長

2 阿部修一 議員 1 農地の流動化対
策について

農地の流動化対策については、農業委員会を中心に計画の策定や事業の活用により農地の保全に
努めておられますが、遊休農地の発生防止について、どのように取り組まれどのような効果があっ
たのか、お伺いいたします。

町　長

2 木質バイオマス
事業について

木質バイオマス事業については、森林組合が発電用及び町内公共施設への供給を実施しております
が、災害による流木の処理がどのように実施されてきているのか。また、今後は一般木材の処理を
どのように推進していかれるのか、お伺いいたします。

町　長

3 福祉施設及び事
業における支援
等について

　本町の福祉施設及び事業については、大乗会及び社会福祉協議会が、施設運営及び在宅事業を実
施されてきており、町民もこれらに対しては、理解をし認知されてきているところですが、他の市
町村や事業所でも同様のように、人材不足が顕著であり、一町村や一施設・事業所だけでは解決で
きない課題となっております。町としてどのような方策や支援策を具体的に検討されているのか、
お伺いいたします。
　また、種々実施されている福祉事業については、事業の内容や規模、自己負担のあり方につい
て、抜本的に検討する必要があると思われますが、どのように考えているのか、お伺いいたしま
す。

町　長
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